



Friedensaktion in Söllhuben

Beitrag

Söllhuben/Riedering/Hirnsberg: Ein Zeichen für den Frieden soll am Samstag, 12. März um 19.00 Uhr gesetzt werden. „Auf dem Weg für den Frieden“ ist das Motto und die Überschrift. Viele Menschen mit Lichtern und Laternen sollen sich auf den Weg machen um sich dann gemeinsam um 19.00 Uhr an der Aussichtskapelle in Söllhuben zu treffen, um dort ein Zeichen für den Frieden zu setzen. Einige Einzelpersonen hatten diese Idee, die nun gebündelt in Kooperation mit dem Pfarrerband und der Pfarrei konkret wird.

Bitte nicht an der Kapelle parken, sondern die Parkmöglichkeiten weiter rundherum nutzen. Es gelten die allgemein gültigen Corona-Regeln.

Bericht und Bilder: Tobias Gaiser



Auf dem Weg für den Frieden

Samstag, 12. März

19.00 Uhr

Aussichtskapelle Söllhuben

Pesönlicher Weg zur Kapelle mit eigener Kerze

*Bitte nicht an der Kapelle parken
öffentliche Parkplätze nutzen
z.B. beim Wirt oder Sportplatz*





Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Frieden für Ukraine
3. München-Oberbayern
4. Riedering
5. Rosenheim